

2024-01-19

'Empresas deben estar preparadas'

Autor: Fabiola P. Canedo

Género: Nota Informativa

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/empresas-deben-estar-preparadas.html>

Luis Méndez Jaled, aspirante a la presidencia nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), señaló que la relocalización y la tecnología actual implican una gran oportunidad para el sector, así como el que exista inversión extranjera fuerte.

Consideró que las empresas deben estar preparadas, pues el 95 por ciento son Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes), de forma que se requiere especializarlas y debe existir trabajo para todos "sin condiciones leoninas", para que se voltee a ver realmente a la fuerza y motor del país.

Méndez es el único aspirante y recién inicia su precampaña para sustituir a Francisco Solares en el cargo. En su visita a Torreón, señaló que aún sufren por los estragos de la pandemia y que hay estados que han logrado recuperarse, pero otros no.

Se refirió al desarrollo de obras del Gobierno federal por parte del Ejército Mexicano e indicó que se trata de una corporación muy valiosa para el país, pero los constructores son los especialistas que se han preparado y capacitado en este tema, por lo que opinó que cada quien debe tener sus labores.

Méndez Jaled dijo que su plan de trabajo incluye la representación, la gestión de calidad y los servicios, por lo que se busca que, a partir del 15 de marzo, bajo su liderazgo, puedan influir en temas de desarrollo económico del país, ya que la construcción representa el 8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en México y casi 4 millones de empleos directos e indirectos. Otros ejes es la mejoría de los reglamentos y normativas, así como la especialización de los trabajadores.

El empresario recibió una propuesta de la CMIC Laguna a través de su presidente, Donato Gutiérrez Gutiérrez, donde se menciona que los recursos estatales son muy limitados, lo que ha afectado la obra pública, por lo que se requiere incursionar en el sector privado con estrategias para posicionar la marca CMIC.

El consejo directivo de CMIC es quien vota por el presidente nacional, está conformado por 44 titulares de cámara y 20 de la comisión ejecutiva, que representan a 9 mil afiliados que hay en el país, lo que se define el 15 de marzo.

El único aspirante a la presidencia nacional de la CMIC, Luis Méndez Jaled, consideró que las empresas deben estar preparadas, ya que la relocalización y la tecnología actual implican una gran oportunidad.

*En su visita a Torreón, el aspirante señaló que aún sufren por los estragos de la pandemia y que hay estados que han logrado recuperarse, pero otros no.

*Méndez Jaled dijo que su plan de trabajo incluye la representación, la gestión de calidad y los servicios.

*La construcción representa el 8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en México y casi 4 millones de empleos directos e indirectos.